

Ressort: Politik

## Rumänien: Regierung zieht Lockerung des Korruptions-Gesetzes zurück

Bukarest, 05.02.2017, 08:14 Uhr

**GDN** - Die rumänische Regierung hat die umstrittene Lockerung des Korruptions-Gesetzes zurückgezogen. Damit zog die Regierung die Konsequenz aus tagelangen Massenprotesten, Rücktritten und vereinzelt Krawallen.

Allein am Samstag waren im Land mehr als 300.000 Menschen auf die Straße gegangen, Beobachter sprachen von den umfangreichsten Protesten seit 25 Jahren. Die am Dienstag per Dekret erlassene Lockerung sollte eine Reihe von Vergehen straffrei werden lassen: So sollte Amtsmissbrauch erst dann verfolgt werden, wenn der entstandene Schaden oberhalb von umgerechnet 44.000 Euro läge. Zudem sah das Dekret eine General-Amnestie für Haftzeiten unter fünf Jahren vor. Von der Regelung hätten viele Politiker profitiert, die in den letzten Jahren wegen Korruptions-Vergehen inhaftiert wurden. Viele Demonstranten verlangten trotz des Rückzuges des Dekrets den Rücktritt der Regierung.

### Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-84888/rumaenien-regierung-zieht-lockerung-des-korruptions-gesetzes-zurueck.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)